

Desde de la Patagonia al mundo

Pingüino Multimedia: 17 Años siendo el corazón informativo de Magallanes

● El Pingüino no solo celebra años... celebra comunidad, identidad y un futuro que sigue escribiéndose con tinta sureña y corazón patagónico.



A 17 años de su fundación, el desafío para el equipo de El pingüino continúa.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Con emoción, orgullo y un fuerte sentido de pertenencia regional, Pingüino Multimedia conmemoró este 2 de julio su aniversario número 17, consolidándose como un pilar esencial de la comunicación en Magallanes y la Antártica Chilena. Lo que comenzó en 2008 como el sueño de un grupo de periodistas decididos a darle voz al sur más austral del mundo, hoy es un ecosistema informativo vivo, dinámico y profundamente arraigado en la comunidad.

Desde sus primeros pasos con la edición impresa del Diario El Pingüino, el medio fue creciendo hasta convertirse en una plataforma multimedia que integra prensa escrita, radio, televisión, transmisiones en streaming

y redes sociales, conectando diariamente a miles de personas dentro y fuera de la región.

Así, con una mirada crítica, cercana y con el sello identitario del sur, Pingüino Multimedia ha estado presente en los momentos clave de la historia local: emergencias climáticas, procesos electorales, cambios sociales y celebraciones comunitarias.

“Estamos muy felices por este aniversario número 17. Durante estos años hemos ampliado nuestros canales, redes sociales, y aumentado el número de suscriptores. Agradezco a todos nuestros auditores y televidentes que nos acompañan día a día. ¡Este medio es de ustedes!”, expresó con emoción Alberto Solo de Zaldívar, director gerente del holding.

La evolución no ha sido menor. En medio de una era marcada por el vertiginoso

flujo informativo, Pingüino Multimedia apostó por la transformación digital, invirtiendo en tecnología, formatos innovadores y contenidos interactivos. Hoy, más de 100 mil lectores digitales acceden diariamente a coberturas en tiempo real, entrevistas exclusivas y contenidos pensados desde y para la región.

Equipo humano

Pero este aniversario también es una oportunidad para homenajear a quienes han sido parte de esta historia. Paola Río Seco, supervisora del área comercial, lleva 15 años trabajando en la empresa y se emociona al recordar el crecimiento del medio: “He visto pasar todos los cambios: cuando no había televisión, cuando nació el diario digital en plena pandemia. Cada vez que surgía un nuevo proyecto sentíamos miedo, pero gracias a Dios, siempre han



Durante el matinal el Obispo de Magallanes, Óscar Blanco, y el delegado presidencial, José Ruiz, entregaron sus saludos por el aniversario.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, entregó su saludo y sorprendió al equipo con choripanes del Kiosko Roca.

sido un éxito. Me siento feliz, orgullosa y muy agradecida de trabajar aquí”.

Uno de los rostros históricos de la radio, Jorge Gómez -quien lleva más de 36 años en el mundo radial- también recordó sus inicios en Pingüino: “Fui el primero en entrar a la radio en 2008. Partimos en

un espacio pequeño, con las noticias a las 7 de la mañana y micrófonos abiertos desde las 8, siempre escuchando a la comunidad. Hoy, pese a los cambios tecnológicos, mantenemos esa esencia: estar cerca de la gente”.

Otro testimonio es el de Inés Gallardo, ejecutiva

de ventas y encargada de Clasificados, quien lleva 17 años en Pingüino Multimedia: “Ver cómo comenzó todo y cómo hemos crecido es impresionante. Nuestra multimedia hoy tiene una visibilidad que jamás imaginamos. Me encanta mi trabajo y el grupo humano que lo hace posible.

¡Espero que sean muchos años más!”.

Pingüino Multimedia no sólo ha sido un medio, ha sido un puente, un lugar de encuentro, un espejo donde la región se mira y se reconoce. Su compromiso con el periodismo independiente, la calidad informativa y

el fortalecimiento del tejido social de Magallanes lo han posicionado como una voz indispensable, desde y para la Patagonia.

A 17 años de su fundación, el desafío continúa. Mirando al futuro, el medio proyecta una evolución constante que combina tecnología,

participación ciudadana, y el relato humano como centro del quehacer periodístico.

Porque informar no es sólo entregar noticias. Es construir comunidad. Es abrir espacios. Es contar la historia del sur más austral con emoción, compromiso y visión.



Autoridades regionales realizaron saludos protocolares a Pingüino Multimedia: José Cea, perfecto jefe (s) de la Región Policial de Magallanes; y el comandante de la Tercera Zona Naval, Jorge Castillo.

El fiscal regional de Magallanes, Cristian Crisosto, también entregó un saludo en nuestro aniversario.